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Exmo. Sr. Presidente da Assembleia da República

o Grupo Parlamentar do PCPjá questionou, diversas vezes o Governo, sobre a estrada
nacional EN101 que liga Braga a VilaVerde, e é a única via de acesso das populações da sede
do Concelho à sede do distrito, ligando ainda aos concelhos de Ponte da Barca, Arcos de
Valdevez e Monção. Nomeadamente, sobre a construção da Variante à EN101, que permitiria
desviar muito do seu tráfego na travessia de VilaVerde.

A não construção da Variante, impõe uma elevada utilização da via, particularmente em
horas de ponta. O que cria sérios problemas de segurança para os automobilistas e os peões.

No cruzamento que se situa no centro da Freguesia da Loureira, que serve esta freguesia
e a freguesia de Turiz,os problemas crescem de forma muito acentuada, por causa da sua fraca
visibilidade.

Há alguns anos foram instalados uns semáforos, que depois de uma hora de
funcionamento, foram desligados e estão agora completamente degradados.

Tal situação tem motivado diversos acidentes, com inúmeras vítimas, algumas mortais.
Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicitamos ao Governo que,

por intermédio do Ministro das Obras Públicas. Transportes e Comunicacões nos sejam
prestados os seguintes esclarecimentos:

1. Tem o Governo conhecimento destas situações? Não está o referido cruzamento
sinalizadocomo "ponto negro"da rede rodoviáriado Distrito?Qualé avaliação,queas
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EP,EPfazem do cruzamento em matéria de segurança rodoviária?

2. Que medidas vão ser tomadas pelo Governopara resolver a situação e proteger a
segurançadaquelaspopulações?

3. Estando há muito concluídos os estudos e o projecto da Variante à EN101, para quando
se prevê o inícioda sua construção? Qual a programação prevista?

Palácio de S. Bento, 27 de Abril de 2010
;

o Deputado:

Agostinho Lopes


